
 

 
 

 
 

 
Frage an Stadtrat Mag. (FH) Mario Eustacchio 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 14. Juni 2018 

von 

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner 

 

 

Betreff: Neuer Standort für den Verein „Kleine Wildtiere in großer Not“ 

 
Sehr geehrter Herr Stadtrat, 

 

vor genau einem halben Jahr hat mein Kollege GR Karl Dreisiebner Sie nach den Fortschritten bei der 

Suche nach einem passenden Standort für den Verein „Kleine Wildtiere in großer Not“ gefragt. Dem 

Vernehmen nach haben sich in dieser Angelegenheit in den letzten sechs Monaten allerdings keine 

Fortschritte ergeben. Bis dato wurde offensichtlich kein passendes Grundstück in Graz gefunden, das 

den Bedürfnissen des Vereins gerecht wird und so gelegen ist, dass es zu keiner nächtlichen 

Lärmbelästigung für die anrainende Bevölkerung kommt. Aufgrund der derzeitigen Situation ist eine 
Lösung aber dringlich erforderlich! 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, seitens des Grünen Gemeinderatsklubs folgende 

Frage: 

Welche Anstrengungen haben Sie unternommen bzw. werden Sie unternehmen, um ein 

geeignetes Grundstück für den Verein „Kleine Wildtiere in großer Not“ zu finden? 

 


